

## SOMMERAKADEMIE: BLUMEN ZUM JUBILÄUM ENTSTEHEN



Die Sommerakademie feiert in diesem Jahr ihren 20. Geburtstag. Daran soll die ganze Stadt teilhaben. Dafür arbeitet Ahti Seppet aus Estland. Er ist seit etlichen Tagen damit beschäftigt, Objekte zu fertigen, die dann ab der nächsten Woche an vier Stellen in Norden und Norddeich gut sichtbar platziert werden. Für die vielen Vorarbeiten konnte Seppet die Unterstützung vieler Hände gebrauchen. So halfen ihm neben seinem Sohn auch Mitarbeiter der Volkshochschule. Thomas Krause und Victor Neumann waren immer zur Stelle, besonders, wenn mit der schweren Kettensäge gearbeitet werden musste. Am Ende sollen „Blumen zum Jubiläum“ entstehen, Ansätze sind schon zu erkennen. Das Bild zeigt Ahti Seppet (links) mit Thomas Krause. Das Projekt wird von der Bürgerstiftung, von der Ostfriesischen Landschaft, dem Landkreis und der Stadt unterstützt.

FOTO: HARTMANN